

Kirche in 1Live | 29.07.2022 floatend Uhr | Jan Primke

Nicht überall reinquatschen

Ich liebe es, wenn man nicht immer einer Meinung ist. Wenn ordentlich diskutiert wird. Aber wenn ich das Gefühl habe, mein Gegenüber hat zu jedem Thema eine Meinung, weiß alles besser und ist nicht bereit, andere Meinungen zu akzeptieren, dann bin ich genervt. Wie auf der Party letztes: Der eine ist der bessere Hansi Flick und mit ihm als Bundestrainer wäre Deutschland schon sicher Fußballweltmeister. Eine andere weiß selbstverständlich, was gegen Thomas Depressionen hilft, ohne ihn überhaupt zu kennen. Und dann erklärt mir noch jemand, wie Nachhaltigkeit wirklich funktioniert.

Leute echt!

Lasst uns doch mehr zuhören, als immer alles besser zu wissen und sofort rausposaunen. Lasst uns doch miteinander reden und nicht nur zuhören, nur um in einer Atempause unseres Gegenübers direkt reinzugrätschen. Lasst uns im miteinander sein, statt gegen- und übereinander zu reden. Auch mal schweigen, wenn uns jemand von seinen Ängsten oder Zweifeln erzählt. Mitfühlen statt dagegenreden.

Ich wünsche mir mehr von dem "Lasst uns wirklich aufeinander hören"-Modus. Das ist nicht so einfach. Merke ich selber oft genug. Aber tief im Inneren glaube ich, dass wir so die Welt zu etwas Besserem machen könnten. Dass wir im Miteinander gewinnen.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider